

【報道関係各位】

三谷産業株式会社  
2018年8月13日

## 金沢港でウォーターミストのお出迎え ～大型クルーズ船乗客・クルーを涼感でおもてなし～

三谷産業株式会社（本社：石川県金沢市／代表取締役社長：三谷 忠照、以下 三谷産業）は、金沢港に寄港する大型クルーズ船の乗客やクルーが埠頭から金沢みなと会館へと向かう通路に沿って、夏の暑さを和らげるウォーターミストの設置工事を行いました。

設置したウォーターミスト装置は、2016年に三谷産業が、石川県、金沢市、一般社団法人金沢港振興協会と共同で設置し、その後寄付したものです。

例年がない猛暑の中でも観光に金沢を訪れる方々に、ささやかではありますが涼をお届けできればと思っております。

### ■金沢の海の玄関口・金沢港で、涼感のおもてなし

2015年の北陸新幹線の開業以来、金沢を訪れる観光客数は非常に多くなっていますが、新幹線だけでなく海路からの旅行者も増えています。8月にはイタリアの大型クルーズ船「コスタ・ネオロマンチカ」（乗客定員数1,572名）が5回寄港するなど、クルーズ船の来港は多くなっています。

そこで、海の玄関口となる金沢港へ訪れた方々に、涼感を演出しておもてなしすることで、気分良く金沢観光を始めていただければと思っております。



金沢港に寄港する「コスタ・ネオロマンチカ」

### ■ウォーターミストについて

ウォーターミストは見た目にも涼やかさを感じられますが、実際にも周辺の外気温度を2～3℃低下させる効果があります。ミストノズルには擬木方式を用い、景観にも配慮しております。



通路沿いのウォーターミスト

今後も三谷産業は、金沢の街の景観の向上や地域の活性化に、積極的に貢献してまいります。

### <本件に関するお問い合わせ先>

三谷産業株式会社 広報事務局（共同ピーアール）

TEL：03-3571-5258